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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Il giallo della massa fallimentare delle funivie de l Gottardo: la seggiovia 
dov'é? 
 
 
Sul foglio ufficiale pubblicato venerdì, con il quale si annuncia l'incanto e la messa all'asta della 
fallimentare Funivie del San Gottardo SA in liquidazione, mancano alcuni oggetti. A mente si 
possono citare la seggiovia che dall'Alpe Ravina porta in zona Varozzèi, l'adiacente scilift che da 
Ravina porta sul versante di Pesciüm (sciovia Cassinello) e l'edificio adibito a mescita con relativa 
terrazza (buvette Ravina). 
 
Considerato che la società Funivie del San Gottardo SA in liquidazione mette tutta la sua proprietà 
immobile e mobile all'incanto, é lecito chiedersi come mai tale importante struttura di risalita sia 
omessa dalla lista della massa fallimentare. 
 
Infatti, l'eventuale acquirente degli impianti non potrebbe garantire un'offerta completa degli 
impianti sciistici, in quanto la pista di Varozzèi é da sempre stata apprezzata dagli amanti della 
neve e delle piste impegnative. Inoltre, offre un versante parzialmente soleggiato anche durante i 
mesi di dicembre e gennaio. 
 
A livello procedurale, ci si chiede come sia stato possibile omettere queste proprietà, in quanto nei 
due crediti per il rinnovamento degli impianti (votati dal Gran Consiglio nel 1993 e nel 1994) si 
citava chiaramente il sussidiamento tramite LIM della costruzione della seggiovia Varozzèi e della 
sciovia Cassinello (cfr. verbali GC seduta 22.06.1993) e della buvette di Ravina (cfr. verbali GC 
seduta 3.10.1994 - seconda fase investimenti). Di conseguenza, se gli aiuti LIM sono stati 
concessi alla società Funivie del San Gottardo SA (cfr. DL 1993 e 1994), tali proprietà dovrebbero 
rientrare nella massa fallimentare messa all’asta. 
 
Quale organo di controllo superiore degli uffici di esecuzione e fallimenti, si chiede al Governo: 

- la massa fallimentare messa all'incanto della società Funivie del San Gottardo SA in 
liquidazione é completa? 

- per quale motivo la seggiovia Ravina-Varozzèi, la sciovia Cassinello e l'edificio in Ravina adibito 
a mescita sono stati omessi? 

- in vista dell'asta fissata per il 9 settembre prossimi, intende - se del caso - completare la lista 
della massa fallimentare? 
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